



Proposed Slate of Directors for the 2020-2021 CALAS/ACSAL Board of Directors

We are pleased to present for your consideration the proposed slate of candidates, selected by The Nominations Committee, for the 2020 CALAS/ACSAL Board of Director officers and director positions.

We've assembled a strong slate of talented leaders with diverse perspectives. The new slate of candidates are proven leaders within their own chapters and organizations and join a group of dedicated and knowledgeable board members ready to serve our members.

Liste de directeurs proposée pour le conseil d'administration de Conseil d'administration CALAS/ACSAL 2020-2021

C'est avec plaisir que nous vous soumettons la liste de directeurs proposée, aux fins d'examen, que le comité des nominations a créée pour pourvoir les postes d'administrateurs et de directeurs au sein du conseil d'administration de CALAS/ACSAL en 2020. Nous avons élaboré une solide liste de leaders talentueux ayant diverses perspectives. La nouvelle liste de candidats se compose de leaders manifestes au sein de leurs chapitres et de leurs organisations, qui se joignent à un groupe de membres du conseil dévoués et informés, prêts à servir nos membres.

Stephane Matte, Montreal Chapter

Stephane has been active with the CALAS board since 2012, where he has chaired the Membership portfolio. In his role he has continually been an active participant on website development, translation coordination and a vendor liaison. Stephane shares insights from his 30 years of experience in the laboratory animal science field at the local chapter and national level. Stephane is not shy about promoting lab animal science in a positive light.

Stéphane Matte, Chapitre de Montréal

Stéphane est actif au sein du conseil d'administration du CALAS/ACSAL depuis 2012 où il préside le comité membership. Dans son rôle, il a continuellement été un participant actif sur le développement du site Web, la coordination de la traduction et à faire la liaison avec les fournisseurs de services. Stéphane ses 30 ans d'expérience dans le domaine des sciences animales et de laboratoire tant au niveau local qu'au niveau national. Stéphane n'hésite pas à promouvoir la science animale de laboratoire sous un jour positif.

Sarah Collard, Northern Alberta Chapter

Sarah has been on the CALAS board over the past four years, where she has chaired the Marketing and Promotions Portfolio for 3 of those years. As a past Certifications leader and an examiner, Sarah promotes continuing education. She is a past president of her local chapter. Sarah looks forward to continuing with the promotion of CALAS, our members and our values.

Sarah Collard, Chapitre du Nord de l'Alberta

Sarah a siégé au conseil d'administration du CALAS/ACSAL au cours des quatre dernières années où elle a présidé le portefeuille marketing et promotions pendant trois de ces années. En tant qu'ancienne dirigeante des certifications et examinatrice, Sarah fait la promotion de la formation continue. Elle fût aussi présidente de sa section locale. Sarah se réjouit à l'idée de poursuivre la promotion du CALAS/ACSAL, de nos membres et de nos valeurs.

NATIONAL OFFICE



Candace Keller, Bow River Chapter

Candace has been working in the field of laboratory animal science since 2009. An RLAT, she is an advocate for the designation amongst staff and peers. Candace displayed strong leadership qualities while assisting with the 2017 Calgary Symposium. Candace values continuing education in her work and personal life and is eager to take on new opportunities that expand her capabilities as a new CALAS board member.

Candace Keller, Chapitre Bow River

Candace travaille dans le domaine des sciences animales et de laboratoire depuis 2009. RLAT, elle fait la promotion de la certification parmi le personnel et les pairs. Elle a fait preuve de solides qualités de leadership tout en aidant au Symposium de Calgary 2017. Elle valorise la formation continue dans son travail et sa vie personnelle et est toujours prête pour de nouvelles opportunités qui élargissent ses capacités en tant que nouvelle membre du conseil d'administration du CALAS/ACSAL.

Martha Smith, Golden Triangle Chapter

A welcome addition to the CALAS board, Martha brings effective communication, ideas, and enthusiasm. Martha is an outstanding long time CALAS volunteer in her local chapter, where she served as president. As a RMLAT she mentors and supports colleagues. Currently, Martha oversees the CALAS social media platforms.

Martha Smith, Chapitre Golden triangle

Un ajout bienvenu au conseil d'administration du CALAS/ACSAL, Martha apporte une communication efficace, des idées et beaucoup d'enthousiasme. Elle est une bénévole de longue date du CALAS/ACSAL dans sa section locale où elle a servi en tant que présidente. En tant que RMLAT, elle encadre et soutient ses collègues. Actuellement, Martha supervise les plateformes de médias sociaux du CALAS/ACSAL.

NATIONAL OFFICE